



Standard & Poor's mantiene la calificación de cuatro grandes bancos franceses

21 de Junio de 2013 • 03:33hs

París, 21 jun (EFE).- La agencia de calificación Standard & Poor's (S&P) confirmó hoy la calificación crediticia de los cuatro principales bancos franceses, BNP Paribas ("A+"), BPCE ("A"), Crédit Agricole ("A") y Société Générale ("A").

No obstante, advirtió de la rebaja de la nota de la entidad financiera Crédit Mutuel, que pasa de "A+" a "A".

El sistema bancario galo pasa, así, del grupo 2 al grupo 3, lo que rebaja el punto de partida de la calificación de un banco francés, que pasa de "A-" a "BBB+"

La agencia anunció en un comunicado que las perspectivas de calificación de los grandes bancos franceses son negativas a causa de "entorno económico europeo" y, en algunos casos, de su "exposición vía filiales extranjeras".

Sin embargo, S&P aseguró que las entidades francesas han realizado esfuerzos "muy significativos" para adaptarse a las exigencias de capitalización derivadas de los acuerdos internacionales.

La agencia valoró de las corporaciones francesas la capacidad de haber reducido la desigualdad que existía con la media de bancos internacionales sin hacer peligrar "su posición competitiva ni la diversificación de su trabajo".

S&P manifestó que los bancos franceses han tenido que adaptar su modelo y reducir ciertas fuentes de ingresos como consecuencia de las "exigencias reglamentarias crecientes", el ambiente económico que "condiciona la demanda de productos bancarios" y el "aumento de las obligaciones administrativas".

"El precio de esta adaptación estructural ha sido la rentabilidad del conjunto", remarcó la agencia estadounidense. EFE